
Protokoll: 

RM Altmaier macht deutlich, dass die Abwesenheit von Herrn Kroh sehr unerfreulich sei und fragt nach 

Gründen für sein Fehlen. Er bittet die Vorsitzende, seine Frage nach dem Förderprogramm des Landes 

für Klimaemissionen der Kommunen sowie damit verbundenen Wettbewerben und 

Fördermöglichkeiten aufzunehmen und sich zu erkundigen, ob das ZGM sich an diesen beteiligen 

möchte. Die Thematik sei für anstehende Umbauten durchaus von Relevanz. 

 

RM Artz äußert ihre Verwunderung darüber, dass es in der Nähe der Konzertmuschel mehrere 

Gefahrenstellen gebe sowie keine Barrierefreiheit gewährleistet werden könne und betont, dass diese 

Missstände zeitnah behoben werden sollten.  

 

 


